



Pièces	5 Pièces
Superficie	106 m²
Référence	84199224
Prix	819 000 €

Versailles

Appartement à vendre (78000)

Exclusivité. Barnes vous propose à versailles, dans le quartier notre dame et idéalement placé, au sein de la résidence de standing "les néréïdes", ce bel appartement de 107 m² (106,4 m² loi carrez), au 5e et dernier étage, accessible par ascenseur. A 5 minutes à pied de la gare versailles rive-droite (ligne L pour paris saint-lazare et la Défense), du marché, de la rue de la paroisse et de la rue de montreuil, il bénéficie en plus d'un double box et d'une cave, tous deux accessibles également par ascenseur. Il se Découvre de la façon suivante :entrée, salon et salle à manger avec vue Dégagé à ...

Exclusive listing. Barnes is listing, in the notre dame area of versailles in an ideal location, this superb 107m² or 1,152 sq ft (106.4m² or 1,145 sq ft carrez law surface), on the 5th and top floor of the "les néréïdes" high-end residence with a lift. A 5-minute walk from versailles rive-droite station (line L for paris saint-lazare and la Défense), the market, rue de la paroisse and rue de montreuil, it comes with a double lock-up garage and a cellar, both with lift access. Laid out as follows:hall, lounge and dining room with unobstructed westerly view, fitted kitchen, 3 bedrooms, ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

